

## 23 de abril de 2025

#### **Primeras Planas**

Detienen... y sueltan a delegado del IMSS

EU crece ataques contra México en spots y redes

Admiten que hay candidatos al PJ ligados al narco

Desastre en Tesla obliga a Musk a retirada del equipo de Trump

Avala Corte ley que protege a infantes de la violencia ejercida con IA

Denuncian "cacería" de indocumentados en EU vía apps de envío de remesas

Reforma

EI Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

Arrebatan 190 mdp diarios al crimen

Ataque directo ¡Quieren el doblete!

El Heraldo de México La Prensa

Ovaciones

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Van 10 detenidos por fraude en compraventa de autos

Luego de la detención de casos de robo y fraude a través de la compraventa de vehículos o artículos de alto valor a través de redes sociales, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, dio a conocer que en lo que va del año han detenido a 10 delincuentes. El funcionario exhortó a la población a abstenerse de realizar transacciones de compra y venta de vehículos o artículos de alto valor a particulares en redes sociales. El Universal / Excélsior / La Razón / Ovaciones / Basta

## Autoridad reconoce nueve pinchazos en el Metro y Metrobús

La FGJCDMX investiga nueve denuncias de personas que aseguran haber sido víctimas de "pinchazos" mientras viajaban en la red del Metro y Metrobús. Un dato relevante es que se ha descartado cualquier riesgo de secuestro en los casos denunciados, no obstante, ante la persistencia de estos hechos se integró un equipo especializado que incluye servicios periciales, así como a la PDI, trabajando en colaboración con la SSC y las autoridades del STC Metro y Metrobús. Diario de México / 24 Horas / Publimetro / +Chilango

#### Blindan el Bosque de Agua

Con el objetivo de prevenir incendios forestales y combatir otros delitos ambientales, la Sedema, con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y autoridades federales, implementaron un operativo para proteger las hectáreas del Bosque de Agua. <u>Eje Central</u>

#### Detienen a sujeto relacionado con homicidios en 2021

Tres miembros de La Unión Tepito fueron detenidos por elementos de Inteligencia de la **SSC**, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Entre los asegurados se encuentra Cristopher López, El Armadillo, relacionado con el secuestro y asesinato de una pareja de comerciantes cuyos cuerpos fueron hallados desmembrados en 2021. Los tres sujetos fueron puestos a disposición del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación correspondiente. Reforma / La Prensa / Diario de México / Basta / Metro

#### Mata a su carnal frente a su mamá

Una mujer fue detenida por **elementos de la SSC**, tras haber dado muerte a cuchilladas a su propio hermano, con ayuda de su hijo, quien se dio a la fuga. Los hechos ocurrieron en la calle Gustavo Díaz Ordaz, colonia Barrio Norte, alcaldía Álvaro Obregón. <u>Basta</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>El Día</u>



## 23 de abril de 2025

#### Se echan a varón a puñaladas por una deuda pendiente

Efectivos de la **SSC** capturaron a dos sujetos relacionados con el asesinato a cuchilladas de un hombre en situación de calle, en las avenidas Javier Rojo Gómez y la calzada Ermita Iztapalapa, en el Barrio San Miguel, alcaldía Iztapalapa. <u>Basta / El Gráfico</u>

#### Indagan células infiltradas en campamentos

La Fiscalía capitalina investiga la presencia de grupos criminales que se han asentado en los campamentos migrantes instalados en distintos puntos de la CDMX, esto luego de encontrar dos cadáveres en un inmueble en la alcaldía GAM. Según información **del área de Inteligencia de la SSC** y la PDI, La Unión Tepito y el Tren de Aragua, formada por venezolanos y colombianos, son quienes presuntamente se han infiltrado en los campamentos migrantes. El Universal

#### Roba camioneta; lo agarran dueño y policías de la M.H.

**Policías** de la alcaldía Miguel Hidalgo, que circulaban en una patrulla, respondieron al llamado de emergencia emitido por el C2 Poniente vía radio por el robo del vehículo. Al llegar al lugar brindaron apoyo a los ciudadanos y detuvieron al presunto ladrón y lo remitieron al Ministerio Publico. Metro

#### Vende cara su vida

Un hombre que vendía dulces afuera del hospital del IMSS murió al ser arrollado por un tráiler frente a un supermercado de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo; el tráiler huyó, pero los **policías** lo alcanzaron y fue detenido. Metro

#### Avanza el registro de desapariciones

La CDMX contará con una ventanilla única para que los familiares de las personas desaparecidas presenten su denuncia, anticipó Bertha María Alcalde Luján, titular de FGJ. Por su parte, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, señaló que producto de reuniones es la integración de un mando conjunto entre la FGJ, la Comisión de Búsqueda local y la **SSC**, que sirve para que no haya más labores por separado y también aumentó el personal dedicado a la localización de personas. El Sol de México

#### Urgen mayor control de ambulancias patito

La operación en la CDMX de ambulancias sin regulación por parte de personal, sin la capacitación ni las credenciales necesarias para el ejercicio de sus labores, representan una problemática de gran importancia para la salud pública. Los congresistas del Poder Legislativo local conminaron a la **SSC** y a la APS, para que, en el ámbito de sus respectivas competencias, fortalezcan las labores de investigación sobre la compraventa no regulada de ambulancias de segunda mano. La Prensa

## Practican examen toxicológico a feminicida

La FGJ aún no ha descartado que Miguel "N", el presunto feminicida serial de Iztacalco, hubiera ingerido algunas sustancias que hubieran contribuido a su muerte, informó la titular de esa institución, Bertha Alcalde. La funcionaria informó que seguirán las investigaciones para esclarecer la muerte del presunto asesino. El Universal

## Acusan por Utopía falta de información

Luego de que el deportivo Eduardo Molina, en la alcaldía Venustiano Carranza, fue cerrado por obras para construir una Utopía, vecinos reclamaron sobre la falta de información en torno al proyecto. Habitantes de la zona acudieron a preguntar cuándo reabrirán actividades, "se van a tardar, no sabemos cuánto, y no nos dejaron un directorio para informar a que otros deportivos pueden ir", mencionó un oficial de la SSC. Reforma



## 23 de abril de 2025

#### La financiera Came deja sin información a ahorradores

En febrero y por segundo mes consecutivo, el Consejo de Asistencia al Microemprendedor (Came), la séptima Sofipo de mayor relevancia en el país, reporta un nivel de capitalización menor al requerido por la autoridad y sus oficinas centrales en la CDMX están cerradas. Un **policía** que resguarda el edificio de la Colonia Del Valle asegura que la empresa ya no está ahí. La Jornada

## GAM entrega patrullas de reacción inmediata

En apego a la estrategia de seguridad de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, entregó patrullas a las 10 direcciones territoriales en las que está subdividida la demarcación. Dicha estrategia reforzará a los ocho sectores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que se ubican en la alcaldía. Durante el evento, el alcalde estuvo acompañado por el director de la Policía Auxiliar del Sector 65, Antonio Acosta; el director del Sector Lindavista, Bernabé Lucas López, así como el director de la Policía de Investigación de la Zona Norte, Jesús Eduardo González Ramos; y la fiscal de Investigación Territorial en la alcaldía Gustavo Madero, Erika Montebello. Reporte Índigo / La Prensa / ContraRéplica El Día

#### **Toma Nota**

La alcaldía Benito Juárez se reafirmó como la demarcación con menor percepción de inseguridad en la CDMX, de acuerdo con la última actualización de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, referente al primer trimestre de 2025. En este sentido, las autoridades de la demarcación indicaron que continuarán implementando acciones que permitan reducir la incidencia delictiva trabajando en coordinación con la SSC. Reporte Índigo / El Universal / Excélsior / Contra Replica / 24 Horas

#### MH está entre las más seguras

Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, celebró que la demarcación se mantiene como una de las tres más seguras de la CDMX, de acuerdo con la ENSU del Inegi. El 58% de los habitantes dijo sentirse seguros en el lugar donde vive, sólo por debajo de Benito Juárez que ocupa el primer lugar con 79.6% y Coyoacán que ocupa el segundo lugar con el 59.4%. "Cuando iniciamos hace más de tres años, Miguel Hidalgo era una de las alcaldías más inseguras, pero gracias al programa Blindar MH le dimos la vuelta y no vamos a parar hasta ser la alcaldía más segura de la ciudad", expresó. <a href="Excélsior/El Universal"><u>Excélsior/El Universal</u></a>

## Mejora la percepción de seguridad en Iztacalco

De diciembre de 2024 a marzo de 2025, la percepción de inseguridad en la alcaldía Iztacalco disminuyó alrededor del 10 por ciento, de acuerdo con la más reciente ENSU, realizada por el Inegi. A través del Gabinete de Seguridad, se definen estrategias para el combate a la delincuencia, con la participación de la GN, las Sedena, Marina y **Seguridad Ciudadana**, así como autoridades locales. <u>Basta</u>

#### AO acorta la percepción negativa

La alcaldía Álvaro Obregón logró una disminución de 10 puntos porcentuales en la percepción de inseguridad en el primer trimestre de 2025, para colocarse como la demarcación con mayor mejora en este indicador en toda la CDMX, según datos de la ENSU 2025 del Inegi. Lo que refleja el resultado de la estrategia del alcalde Javier López Casarín. Excélsior



## 23 de abril de 2025

## ¿Se sienten más inseguros?

De un trimestre a otro en 9 de 16 alcaldías creció la percepción de inseguridad entre los capitalinos, de acuerdo con la ENSU del Inegi. Las demarcaciones donde los habitantes notaron mayor sensación de riesgo entre el último trimestre de 2024 y el primero de 2025 fueron Iztapalapa, GAM, Venustiano Carranza y Cuauhtémoc. "De la población que mencionó haber visto o escuchado conductas delictivas en los alrededores de su vivienda durante el primer trimestre de 2025, 58.0% mencionó situaciones relacionadas con consumo de alcohol, 49.6% con robos o asaltos, 40.4% con vandalismo en las viviendas o negocios y 39.2% con venta o consumo de drogas", reportó el INEGI. Reforma / El Universal / La Crónica de Hoy / El Gráfico

## Columna El Caballito: Mejora percepción de seguridad en la alcaldía Álvaro Obregón

Nos dicen que al parecer la estrategia que impulsa en materia de seguridad el edil de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, está logrando avances. Según los resultados de la ENSU del Inegi, correspondiente a marzo de 2025, se registró una disminución de casi 10% en la percepción de inseguridad respecto a diciembre del año pasado, al pasar de 66.5% a 56.8%. El Universal

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Policía Bancaria e Industrial. - Licitaciones públicas números 30001072-14-2025 y 30001072-15-2025.- Convocatoria 06.- Adquisición de material de curación y odontológico, así como la adquisición de refacciones y accesorios menores de equipo de transporte. Gaceta Oficial de la CDMX

## Policiaco

#### Denuncian pinchazos en Metro y Metrobús

Se investiga un nuevo caso de agresión contra una adolescente, quien fue "picada" con una jeringa mientras viajaba en el Metro. La joven fue seguida por una mujer mientras caminaba en la Alameda Central, quien ingresó con ella a la estación Bellas Artes; una vez dentro, la mujer pinchó a la menor con una aguja y la siguió hasta el andén para abordar el mismo tren que ella con dirección a Taxqueña. La adolescente logró bajarse y fue auxiliada por **policías** antes de perder el conocimiento, la responsable escapó. <u>Basta</u>

## Ultiman a joven a tiros en negocio de Tlalpan

Un hombre fue asesinado a balazos mientras se encontraba dentro de una purificadora de agua en calle Tetiz, colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso; el responsable escapó a bordo de una motocicleta. Reforma / El Universal / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

## **Justicia**

#### FGJ: denuncian siete desaparecidos al día

En lo que va del año se han denunciado siete desapariciones diario, en promedio, en la CDMX, de acuerdo con datos de la FGJ. La fiscal Bertha Alcalde Luján detalló que entre el 1 de enero y el 22 de abril de 2025, sumaban 778 carpetas de investigación iniciadas por la desaparición de alguna persona. Ante ese panorama, se creará un Centro de Mando Único en el que también se concentrará una ventanilla única para "atender los casos y denuncias de desaparición", indicó durante su Informe de 100 días de labores. Excélsior



## 23 de abril de 2025

#### Investiga FGJ a cuatro empresas por el colapso de grúa que mató a 2 personas

La FGJ capitalina informó que investiga a cuatro empresas por su posible responsabilidad en el colapso de la plataforma tipo tijera que se utilizó para colocar una figura decorativa en el festival Axe Ceremonia, que al caer causó la muerte a los fotoperiodistas Citlali Berenice Giles y Miguel Ángel Rojas Hernández. La titular, Bertha Alcalde, manifestó, sin proporcionar nombres, que una de las empresas que se indagan es la encargada de presentar el plan de protección civil y supervisarlo, para lo cual "se subcontrató a una compañía que estaba encargada de este punto". La Jornada

#### Impunes delitos sexuales

De acuerdo con información de la FGJ CDMX, de 2012 hasta 2024 se ha registrado una incidencia de 68 mil 124 delitos sexuales cometidos, entre los que se encuentran el acoso, abuso y la violación sexual, casos que en la capital se concentran en Iztapalapa y Cuauhtémoc. En el año 2019, las autoridades de la CDMX emitieron una alerta por violencia de género y a pesar de las medidas para combatir los delitos sexuales, mecanismos como el Secretariado Ejecutivo han detectado un aumento. Basta

Imagen Destacada



# Van 10 detenidos por fraude en compraventa de autos



La Policía Cibernética ha dado de baja seis páginas vinculadas con fraudes al momento de comprar un auto, informó Pablo Vázquez